



Gordillo Garcia Efrain de Jesús

Dr. Jiménez Ruiz Sergio

Control de lectura

Antropología medica 1

PASIÓN POR EDUCAR

1

“A”

Elfrain de Jesús Gordillo García

1 Reposte

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

• **Síndrome de filiación cultural:** La enfermedad se dice que nos puede llegar de sorpresa ya que no empezamos con ningún síntoma un ejemplo de ello son los accidentes que no sabemos como y cuando podemos sufrir uno, como sabemos cuando se sufre un accidente el cuerpo se entra en un proceso donde las piernas empiezan a temblar, la boca se seca y por mitos también decimos que estas cosas las curamos con el bolillo seco, como ya hemos conocido durante este curso de antropología nuestro país está lleno de muchas tradiciones y una de ellas es esta que con un bolillo seco podemos curar el susto, después de estos sucesos es muy probable que el enfermo o la persona que sufrió este accidente quede con algunos padecimientos, y después recurren a otros remedios como son las limpias, baños, masajes y también algunos aceites medicamentosos preparados a base de hierbas que son por vía oral en México a este proceso se le llama susto o espanto ya que es de una forma muy repentina cuando sucede y pues nadie se lo espera este término de susto o espanto lo podemos escuchar casi en todo el

Aspectos históricos-antropológicos de la relación médico-paciente. Durante este tiempo hemos abordado muchos temas antropológicos y la de relación médico-paciente no ha sido la excepción ya que como hemos abordado los temas sabemos que esta relación entre el médico y el enfermo es de mucha importancia y tanto que influye mucho en la recuperación que este puede tener y ya sabemos que la historia del pensamiento humano siempre ha gustado de dicotomías como son los del bien y el mal platónico-aristotélico, espíritu material y lo que es la relación mente y cuerpo y es por eso que han estado surgiendo muchas teorías en la era en la primera que es la del bien y mal que esto se dice que es el estudio del hombre en su totalidad y la reacción global que esto pueda tener ante una enfermedad y en la segunda dice que la enfermedad aparece como un fenómeno ya que no sabemos cuando nos podemos enfermar ya que todas las personas son enfermables o que en algún punto vamos a padecer una patología y esto puede ser curable o puede negar hasta la muerte siempre existe

3 ~~Resumen~~ Control de lectura:

Como ya bien hemos estado conociendo a Pedro Lain Entralgo tambien era un gran filosofo en el cual creo como una teoria que se le llamo **El concepto de encuentro inter humano** a lo cual se decia que era como una reflexion necesaria la cual era el rechazo a la violencia politica venga de donde viniera y esto era por que no importaba quien tubiera algo al mando Pedro Lain Entralgo dio a conocer un mensaje de futuro la cual esta era una afirmacion critica de la Verdad y de la libertad, Pedro Lain Entralgo como constante es su pensamiento pero especialmente en su obra y teoria a lo cual se llama **Realidad del otro**, el autor elaboro un marco de comprension de la relaciones entre los humanos en el que se destaca, como el hecho cultural en el pensamiento de occidente el surgimiento de tema y el problema en la relacion que existe en el yo y en el nosotros, durante los cuatro o cinco ultimos años intensos de su intenso drama que tubo por crear estas teorias existieron tambien algunos tipos de encuentro y emergencias de nostricidad, estas dinamicas pueden ser enseñables y aprehebles considerando como experiencias en las

Referencias

Universidad autónoma del estado de México, facultad de medicina antropología, enfermedades tradicionales culturales, turbidez paredaños, mex,mex recuperado el 26/de noviembre del 2022

Pag 2011-288 [http. //do:org](http://do.org).

Alonso, B., Diaz, A., cañones, J,pj,G., Camacho, F Goncalves, A Sendin, R, de seina de pedro, J., Y, Caminos, s. cnd

[http://semg .info/mgyf/medicina tradicional/revista 70/pdf/31-36.pdf](http://semg.info/mgyf/medicina%20tradicional/revista%2070/pdf/31-36.pdf)

Roger ganzon, F.(2014) España como problema de amistad madrio asociación iberoamericana de personalismo